

# *Rinden tributo a unidad militar iraní que derribó dron espía estadounidense*

---



Teherán, 5 jul (RHC) Irán honra a la unidad militar que logró abatir un dron espía de EE.UU. que violó el espacio aéreo del país persa y recuperar los restos del avión.

La ceremonia se celebró el jueves en la ciudad sureña de Bandar Abás con la presencia de varios comandantes del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán y autoridades del país persa, entre ellos un grupo de legisladores.

Los participantes agradecieron a los miembros de la División Aeroespacial del CGRI por detectar y derribar el pasado 20 de junio un dron espía estadounidense que había penetrado en el espacio aéreo persa, cerca del estrecho de Ormuz, y luego, localizar y recuperar los restos del aparato en la zona.

La ceremonia se llevó a cabo un día después del 31º aniversario del ataque estadounidense contra un avión civil iraní en las aguas del Golfo Pérsico que dejó 290 muertos en 1988.

EE.UU. que nunca pidió disculpas por lo sucedido, alegó que el avión de pasajeros había sido confundido con un F-14 de la Fuerza Aérea iraní. Los responsables del ataque, en lugar de ser

castigados, fueron condecorados y honrados.

El comandante de la Fuerza Naval del CGRI de Irán, el contralmirante Ali Reza Tangsiri, dijo en el evento que el ataque del crucero USS Vincennes de la Marina de EE.UU. contra el vuelo 655 de Irán Air demuestra la verdadera política hostil de Washington hacia Teherán.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195286-rinden-tributo-a-unidad-militar-irani-que-derribon-dron-espia-estadounidense>



**Radio Habana Cuba**